

## Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.19 Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

### FFC-Präsident mit zu viel Kraft

Der Sandhasen-Kreisel am Burgweg erstrahlte bereits zu Ostern mit frischem Rasenschnitt und blühenden Osterglocken. Auch an diesem Wochenende wurde der Kreisel erneut von den fleißigen Helfern des FFC gemäht und für die nahenden Sonnentage verschönt.

Vielen Dank an dieser Stelle an Resl und Bruno Raab, die uns erneut, wie in den Jahren zuvor auch, Anhänger und Rasenmäher zur Verfügung stellten. Ein besonderer Dank geht auch an Klaus Mohr, der den FFC-Präsidenten bei der Grünpflege tatkräftig unterstützte.

Alles verlief bei der Mähaktion professionell und zügig wie immer. Der Kreisel war bereits bis zur Hälfte gemäht, als der FFC-Präsident erneut den Rasenmäher anwerfen wollte und hierbei zu viel Kraft entwickelte. Ein kräftiger Ruck am Anlasserzugseil und er hatte es abgerissen!



*Text: Zu viel Kraft entwickelte FFC-Präsident Michael Wernthaler, der beim Kreiselmähen das Zugseil abbriss.*

Was nun – war die Frage! Den halbgemähten Kreisel so belassen? Nein – halbe Sachen machen die FFC'ler nicht. Die Abfrage in der nahen Nachbarschaft brachte Hilfe. Frau Andrea Trautner stellte uns spontan ihren Motor-Rasenmäher zur Verfügung, so dass der Sandhasen-Kreisel zu Ende gemäht werden konnte und die Forster Bürger nun wieder mit einem gepflegten Grün begrüßt! Vielen Dank Frau Andreas Trautner für die spontane Hilfe, darauf ein 3-fach Hoppele Hopp!

### Achtung wichtige Termine:

- 11. Mai Jahreshauptversammlung
- 20. Mai Auftritt Gordin Rouge und Catering durch FFC in der MZH Kronau
- 25. Mai (Vatertag) FFC Waldfest, Kronauer Allee

(WthM)